
 

 

 

  

Orth 61 Ecrire la fin des mots en é/ée/tié 

ou finissant par un E muet 

        

 
 
1) les NOMS MASCULINS qui se terminent par é ou er : 
Ex :  

Le quartier- le métier- le 
boucher- le papier 

Le blé- le canapé- le marché 

 
Certains noms masculins se terminent par ée : l’apogée, le lycée, le pygmée, le 
scarabée. 
 
Les autres noms masculin se terminant par le son « é » peuvent avoir des 
terminaisons diverses : le furet, le pied, le nez, le blé, le poulailler. 
 
 
2) les NOMS FEMININS se terminent généralement par ée : 
Ex : la durée- une poupée- une épée- … 
 
des exceptions : la clé/la clef- l’acné… 

 
 

3) les NOMS FEMININS qui se terminent par le son  et l’écriture té /tié : 
Ex : la liberté- l’égalité- la fraternité- la vérité- la qualité,  l’amitié, la pitié… 
 
Des exceptions : la montée- la portée- la pâtée- la jetée – la dictée -  
(les contenus ou les quantités) une platée, une nuitée, une assiettée, une pelletée 
 
 
* savoir expliquer les règles pour les noms masculins et féminins 
* savoir écrire les noms qui se finissent en é-ée-té-tié 
* connaitre par cœur les exceptions 


